

Mlle TAMISIER

INITIATRICE DES CONGRÈS EUCHARISTIQUES

JUSQU'ICI le nom de la femme pieuse à qui est due la première idée des Congrès Eucharistiques internationaux n'était pas connu du grand public. Seuls quelques privilégiés savaient qu'elle vivait à Lyon, suivant avec une fervente gratitude les développements admirables par le monde entier de l'œuvre des Congrès, dont elle avait eu l'idée lors du célèbre pèlerinage des députés et sénateurs de France à Paray-le-Monial, en 1873. Mlle Tamisier — c'est le nom de cette femme de bien — s'est intéressée jusqu'au Congrès de Montréal. Il nous souvient que lors de l'une des séances du Comité d'organisation, l'hiver dernier, le Père Pelletier, secrétaire-général, nous donnait lecture d'une lettre fort intéressante écrite par la vénérable demoiselle. Ce qui fait qu'aujourd'hui nous pouvons livrer son nom à la vénération des zélés du Saint-Sacrement, c'est que Mlle Tamisier vient de mourir à Lyon, le lundi, 30 juin dernier.

L'*Univers* de Paris ayant demandé à l'auteur du beau livre *L'œuvre des Congrès Eucharistiques*, M. le chanoine Jean Vaudon, un article sur cette personnalité sympathique, a publié le 13 juillet l'attachante étude que voici, sous la signature de M. le chanoine.

Mlle Tamisier — son nom paraît pour la première fois — était née à Tours en 1834. Elle s'appelait au baptême Marie-Marthe-Baptistine. Les siens l'appelaient Emilia.

Elle fit son éducation à Marmoutier, au Sacré-Cœur.

Un instant, elle passa par les mains bénies du P. Eymard, fondateur de la double Congrégation des prêtres du Saint-Sacrement et des servantes de l'Eucharistie. Toute sa vie elle en gardera l'empreinte. Que de fois nous lui avons entendu répéter cette parole du religieux :

« Il faut que
du P. Eymard,
dieu de l'Adora
heure de garde

Le P. Chevré
lui découvrit sa
fois et d'action
suivant ses non
rera les voies. »

— lui disait ce
vocation n'est p
chemins. » Elle
peler, au Congr
de l'Eucharistie

Et, peu à peu
là évêque de B
encouragée par
secondée par de
M. de Benque, M
libert Vrau et G

s'en est allée—
des pèlerinages
festations intern
Londres, de Col

Mlle Tamisier
pour l'Eucharist
pour elle, c'était
du monde ». Ell

l'Hostie comme
de l'Ostensoir —
pensées a été ce
écrit, nous disai
et qui va la creu
la messe ! »